



Comunicado de Prensa No. 114-13



México, DF., marzo 08 de 2013

FELICITA CONAGUA A SUS TRABAJADORAS POR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

En el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer, el Doctor David Korenfeld Federman, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) destacó el papel de la mujer, ya que en muchos hogares mexicanos en zonas rurales se les adjudican las labores del hogar, incluida la de garantizar el abasto de agua, elemento fundamental para conservar la salud y el bienestar familiar.

Durante un mensaje para las trabajadoras de la institución, dijo que se busca reducir el número de sitios donde aún se carece del recurso, ya que en la mayoría de los casos, son las mujeres quienes tienen que destinar un gran esfuerzo, trabajo y tiempo a transportar el agua, en detrimento de sus oportunidades de desarrollo.

Por ello, felicitó a las trabajadoras de la Dependencia y las exhortó a sumar esfuerzos, para revalorar la figura del servidor público que, como su nombre lo dice, tiene el honor y la oportunidad de servir a los demás en la gestión integral del agua en México.

ooOoo